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Zusammenfassung

        
Die Notwendigkeit fortlaufender homöopathischer Arzneimittelprüfungen (HAMP) durch homöopathisch tätige Ärzte in einer konstanten Gruppe wird diskutiert, Arbeitsweise und Struktur einer solchen Gruppe werden vorgestellt. Es wird dargelegt, dass eine seriöse HAMP sich einerseits an den Vorgaben Hahnemanns messen lassen muss, dass sie andererseits aber auch die modernen wissenschaftlichen Entwicklungen zu berücksichtigen hat. Die Ergebnisse einer unter diesen Voraussetzungen durchgeführten HAMP mit dem Arzneimittel Oleum jecoris aselli (Ol-j.) in doppelblindem, randomisiertem, placebokontrolliertem Design werden vorgestellt. Der Wert von Placebokontrol-len wird anhand der Prüfungsergebnisse diskutiert.


      
        
Summary

        
 The necessity of continuous homeopathic drug provings performed by a group of homoeopathi-cally working physicians is discussed; the working method and structure of such a group are demonstrated. It is shown that a seriously performed homeopathic drug proving has to be tested according to Hahnemanns principles on the one hand, according to modern scientific develop-ments on the other hand. The results of a doubleblind, randomised and placebo-controlled homeopathic drug proving with the remedy Oleum jecoris aselli (Ol-j.) are demonstrated. The value of placebo in homeopathic drug provings is discussed in the light of the results of the proving.


      

Schlüsselwörter

Fortlaufende wissenschafltiche HAMP - Anforderungen Hahnemanns - wissenschaftliche Anforderungen - homogene Prüfergruppe - HAMP von Ol-j - Placebo-Problematik




Keywords

Continuous scientific drug provings - Hahnemanns Standards - scientific Standards - homogenous group of provers - drug proving of Ol-j - placebo-problem
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